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思いやりのある子・進んで学ぶ子・明るくたくましい子 
 

新入学児童保護者説明会を行いました 

先日、２月３日（金）の午後から、新入学児童保護者説明会を行いました。昨年度、新

型コロナウイルス感染症の感染状況から中止にしていましたが、今回は対面型で実施する

こととしました。 

昨年度・一昨年度と説明会ができず、資料の送付のみでした。前校長・前教頭から「資

料の送付だけでしたが、保護者の方はしっかりと資料を読んでいただいて、スムーズに入

学を迎えることができました。」と聞いて、天神地区の保護者の方のすごさを感じていまし

た。当たり前のように思われるかもしれませんが、現代の保護者世代もスマホ世代となっ

てきて、実は、文書を読まない方が少しずつ増えてきています。そのような中でも、しっ

かりと資料を読んでいただいて、しっかりと対応していただいてきたことに心から感謝し

ました。この文字ばかりの学校だよりについても、「校長先生、お便り、読みましたよ。」

と話していただける方がいらっしゃって、本当に驚いた次第です。 

今回、２年ぶりでしょうか、本説明会を実施して、やっぱりすごいと思ったことがあり

ます。それは、保護者の方のマナーのよさ・聞く姿勢の素晴らしさです。天神地区の地域

性、保護者の方々の素晴らしさをこれまでも感じることは多々あったのですが、今回も改

めて感じました。放送設備の関係で聞き取りにくい点があったのですが、しっかりとお聞

きいただいて、本当にありがとうございました。 

さて、今回、説明会と併せて、「子育て講演会」も開催できました。講師の岩崎先生をお

招きして、直接お話を聞くことができて、本当によかったです。昨年度・一昨年度は資料

配付のみでしたが、今回は、「熱」を伝えることができたのではないかと思っています。 

「返事・あいさつ・靴並べ」や「早寝・早起き・朝ごはん」の大切さについてお話があり

ました。とても具体的で、わかりやすかったです。 

また、私が心に残ったのは、「保護者の方と学校の先生と、しっかりとコミュニケーショ

ンをとることが大切だ」ということです。様々なトラブルは、偏見から生まれることが多

く、偏見は、コミュニケーション不足から生まれることが多いように思います。お互いに、

顔を見合わせて、お互いの思いをしっかりと伝えあうことで、お互い、納得できることが

多いように思います。SNSなどで、短い言葉だけのやりとりだと、誤解を生じることが多

くないでしょうか。保護者の方も、教師も、「子

どもにより良い人になってほしい。よりよい

成長をしてほしい」という目的・ゴールが同じ

であれば、分かり合えることがほとんどであ

ると信じています。 

お子さんのことで、困ったことなどは、一人

で抱え込まずに、ご遠慮なく学校に御相談く

ださい。 

令和５年２月８日 

天神小学校 

校長 木下 和弥 

 №43 

 

 

○ 


